



学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yanagiu/>

令和4年11月25日

色付いた木の葉が舞い落ち、朝晩の冷え込みが更に厳しくなりました。冬の訪れを感じさせる天候が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も残すところあと1か月余りとなりました。学校においては、24日、25日に学習発表会が行われました。今年度は、普段の学習の成果を見ていただく機会として学習発表会を行いました。子供たちはこれまで毎日張り切って練習に励み、本番では練習の成果を出し切ってすばらしい発表を披露することができました。感染症対策を十分に行った上での発表となり、保護者の皆様には様々な面で御理解と御協力をいただきました。ありがとうございます。ぜひ子供たちの頑張りを褒め、今後の励みとなるお声掛けをいただきますようお願いいたします。

いじめ防止に向けた取り組みについて

お忙しい中、「仙台市いじめ実態把握調査」への御協力をいただき、ありがとうございました。現在、お子様から聞き取った内容について、どんな小さなことでも、保護者の皆様に御連絡をさせていただき、事実をお伝えしております。御家庭と情報を共有し、今後の支援の在り方について共に考え、取り組んでいきたいと考えております。保護者の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

いじめ防止に向けた取組

○「いじめ防止『きずな』宣言シート」の振り返り

子供たちが5月に記入した『きずな』宣言シートを見直し、自分の行動について振り返ります。

○「いじめ防止『きずな』アクション」

各学級で柳生小学校の行動目標「きずな 思いやり 相手の心を大切にしよう！」について自分自身の行動を振り返り、いじめをなくすため、これから「いじめ防止『きずな』アクション」として各学級で取り組むことを一つ決めます。12月からは、児童会からの計画のもとこのアクションを実施していきます。

○「いじめゼロ標語コンクール」

現在、子供たちから応募された標語について児童が投票を行っています。今後、各学年から一点ずつ作品を選出し、全校に紹介する予定です。決まりましたらお便り等でお知らせいたします。



新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染症につきましては、本市の感染者数が増加傾向にあります。本校では、体調不良等により欠席している児童が複数見られたため、教育委員会との協議により一部学級を閉鎖しました。御心配をお掛けしております。今後、第8派の流行とインフルエンザの流行が懸念される状態にあります。今後も引き続き感染拡大防止に努めながら、予定している学校行事・学習活動を進めていきたいと思っております。

- ☆ 本人及び御家族の体調不良においては、登校を控え、御家庭で様子を見ていただくようお願いいたします。
- ☆ 御家庭におきましても、御家族の検温や体調管理の継続をお願いいたします。
- ☆ 健康チェックシートは、必ず保護者の方が記入し、毎朝教室に入る際に提出していただくようお願いいたします。

ハッピー柳小チャレンジタイム

11月2日(水)に、子供たちがとても楽しみしていた児童会のお祭り「ハッピー柳小チャレンジタイム」が行われました。当日は、ペア学年でグループを作ってお店を回り、事前に4～6年生が準備していたお店で楽しく遊ぶことができました。上学年が下学年に優しく声を掛け、案内したり一緒に遊んだりして交流を深めることもできました。感染症予防に留意しながら、子供たちが一から作り上げた児童会の行事です。友達と協力して準備に一生懸命取り組み、終えた後は充実感を味わうことができ、一回り成長した姿を見ることができました。



12月行事予定

6日(火)	1学年PTA行事
7日(水)	委員会活動 読み聞かせ(1～3年, みどりの)
8日(木)	PTA守ろうデー【SC】
13日(火)	あさ防災の日
14日(水)	読み聞かせ(1～3年, みどりの) 5学年PTA行事
15日(木)	【SC】
16日(金)	大掃除
19日(月)	学校運営協議会③
21日(水)	給食終了 読み聞かせ(1～4年, みどりの)
22日(木)	弁当持参日【SC】
23日(金)	臨時タイム4校時限 冬休み前集会
24日(土)	冬季休業日(1月7日まで)

「柳生小学校をよりよくするアンケート」

今年も、学校の教育活動を振り返り、その成果と課題を明らかにし、改善を図っていくための学校評価の時期を迎えております。協働型学校評価における重点目標『あたたかい心でキャッチボールができる子ども』への取組について、子供たちがどのような成長を遂げたのか、これからの課題は何かを、家庭と地域と学校とで考えていきたいと思っております。お忙しいところ恐縮ですが、アンケートへの御協力をお願いいたします。詳しくは12月1日に配付するお便りを御覧ください。

～やなスポフェス～

11月6日(日)、柳生体育振興会、PTA役員の皆様の御協力で、「やなスポフェス」が行われました。当日は200名近い児童の皆さんが校内スタンプラリーに参加し、たくさんのスポーツの種目に取り組みました。さらに良い記録を出そうと、何回も挑戦する姿も見られました。サッカーやバスケットボール(3on3)の試合も、白熱した試合になり、一日を通していい汗を流しました。子供たちのために準備・運営に携わってくださったPTA役員の皆様、体育振興会の皆様、ありがとうございました。

